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Compétences attendues :  

Acquérir la méthodologie d’analyse du cycle de vie. 

Pré-requis : Energie et environnement : les outils (S1) 

Contenu : 

Ce cours se consacre à la méthodologie d’analyse du cycle de vie d’un produit tout au long de sa vie (Extraction 

de ressources, fabrication, transport, utilisation, recyclage et traitement des déchets) afin d’intégrer une approche 

systémique. 

Bibliographie : 

L’ensemble de ce cours s’appuie sur de nombreuses sources documentaires (rapports et bilans gouvernementaux, 

conférences et rapports d’experts, travaux de commission et d’organismes internationaux et autres cours 

universitaires…). 
 

Expected competencies: 

To acquire life-cycle assessment’s methodology. 

Prerequisites: None 

Content: 

This course focuses on the methodology for analyzing the life cycle of a product throughout its entire life (resource 

extraction, manufacturing, transport, use, recycling and waste treatment) in order to integrate a systems approach. 

Recommended reading: 

This course is linked with several document resources (reports and government reports, conferences and expert 

reports, works from international commissions and institutions and other university courses…) 

 


